



3年生がスタートして1か月がたちました。先日は、授業参観にたくさんのご参観をありがとうございました。元気いっぱいの3年生は、毎日泣いたり笑ったり、全力で学校生活を送っています。先日、みんなで相談して学級目標を決めました。仲よく楽しく笑顔で過ごしたいという思いや、頑張るときには真剣に、一生懸命になりたいという思いをまとめて決めました。3月には、学級目標を達成し、立派に進級の支度ができるよう頑張っていきたいと思います。

学級目標**あかるい 元気な顔****やる気で しんけんな顔****34人の やさしい え顔**

05/6(金)の図工科の学習で「ぬのをつないで」の学習を行います。ご家庭にある、バンダナのような布をご準備ください。(本日教科書を持ち帰りましたので、参考にしてください。)校庭での学習となり、土などで汚れることは予想されますが、切ったり接着剤を使ってくっつけたりすることはありません。布は何枚用意していただいても構いませんが、記名をお願いします。

お願い

○お願いしていた2Lのペットボトルを5/9(月)までに持たせてください。輪ゴムやネットは学校で用意します。

○総合的な学習の時間に太白の森の探検を予定しています。安全のため、長袖、長ズボンの体操服を着用します。5/9(月)までに持たせてください。天候のよい日に行こうと思います。

